

BROADCAST

Danrem 082/CPYJ Beri Bantuan Sembako Kepada Warga Dampak Banjir

Basory Wijaya - MOJOKERTO.BROADCAST.CO.ID

Dec 12, 2024 - 17:16



Mojokerto, -Danrem 082/CPYJ, Kolonel Infanteri Batara Alex Bulu didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V/Brawijaya Ibu Fully Batara Alex, memberikan bantuan sembako secara simbolis kepada warga yang berdampak banjir di RT 03 RW 01 Kel Pulorejo Kec. Prajurit Kulon Kota Mojokerto, Kamis (12/12/24)

Bantuan ini diberikan sebagai bentuk tanggung jawab sosial dan dukungan terhadap pemulihan pasca-bencana banjir akibat luapan air dari Sungai Sipon dan Sungai Klotok Mojokerto. Dengan bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat akibat banjir.



Saat di lokasi Kolonel Inf Batara menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam membantu pemerintah daerah menghadapi bencana alam. "Kami hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu masyarakat yang membutuhkan, terutama dalam situasi darurat seperti ini," pungkasnya.

Lebih lanjut Ia juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah bahu-membahu membantu korban banjir.



Banjir di Kel. Pulorejo ini disebabkan oleh tingginya curah hujan dalam beberapa hari terakhir, sehingga luapan air sungai dapat merendam permukiman warga sekitarnya.

Selain memberikan sembako, Kolonel Inf Batara Alex Bulu juga berpesan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi banjir susulan. "Ia menegaskan pentingnya menjaga lingkungan dan memperkuat kerja sama antara warga, pemerintah, serta instansi terkait dalam mengatasi dan mencegah bencana di masa mendatang", tegasnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu bukti nyata bahwa komitmen TNI untuk hadir dan selalu dekat dengan rakyat.

Turut hadir dilokasi banjir, Letkol Kav Hari Agus Prasetyo (Kasi Intelrem 082/CPYJ), Letkol Cba (K) Dra Yanis Darlis (Kasiren Korem 082/CPYJ), Letkol Inf M. Sodik (Kasi Pers Korem 082/CPYJ), Mayor Arh G. N Putu Ardhana, S.S

(Kasdim 0815/Mojokerto), Kapten Inf Anton Avandi (Pasiops Korem 082/CPYJ), Kopol Sumarno (Waka Polres Mojokerto Kota), Bpk Moedjari (Kasatpol PP Kota Mojokerto), Bpk. A. Husein (Kepala Bulog Kab. Mojokerto), Bpk. Ari Wibowo (Wakil Ketua DPRD Kota Mojokerto, dan Danramil serta Staf Kodim 0815/Mojokerto dan Bpk. Zainal Abidin (Ketua RT 03 RW 01 Kel Pulorejo), beserta Warga masyarakat dan juga Relawan. (Penrem)